



INGING MOTORSPORT



INGING NEWS PAPER

INGING MOTORSPORT OFFICIAL WEBSITE OF PAPER [<http://www.inging.co.jp>] インギングニュースペーパー

石浦選手、ランクイング首位を堅持

TAKE FREE



「考えうる

最高の結果」



Race Report

Round.4 TWIN RING MOTEGI 8/20 Final 決勝 2017年8月20日 ツインリンクもてぎ

NEXT RACE

ROUND.5 AUTO POLIS 9/9.10

Support by 株式会社 サイバーネット

石浦、怒濤の追い上げで、ランク首位堅持!

Race Report 決勝 2017年8月20日 ツインリンクもてぎ
Round.4 TWIN RING MOTEGI 8/20 Final

天候:曇り | コース状況:ドライ | Time [1:24'47.012] / Best [1'34.439]

前日の公式予選が雷雨により途中中断。決勝日午前中のフリー走行を30分から10分に短縮し、Q2-Q3が行われることになった。残念ながらQ1で敗退しているP.MU/CERUMO-INGINGにとっては決勝前のチェック走行時間が削られることになるが、わずかな時間中にタイヤの皮膜作業を含め決勝に向けた準備を進めた。翌過ぎからのビックウォークを通過する前に雨が降り、路面はたちまちミッドコンディションへと変わってしまった。たださすに雨はやみ、気温も30℃近くと高いこともある、スタート前のコースのウォームアップの時点では各々にウェットハザードを含む程度まで回復。決勝は完全ドライコンディションでスタートした。国本、石浦ともにスタートダッシュでポジションアップに成功、国本は予選で前にいた石浦もかわし15番手でオーブングランプリを終えた。ただし、ミディアムタイヤでスタートした2台に対し、ソフトタイヤのスタートを選択した国本は、序盤で順位を下げるところになってしまった。集団の

中に入り込んでしまったこともあり思うようにペースを上げられない国本は、12周を終えたところで早々ヒートインを決断、初めて

決勝で使用するソフトタイヤのライフに不安はあるものの、他車とのスペースをつくりソフトタイヤで追い上げる作戦に出た。交換して数周は1分3秒台のハイペースを重ねたが、各車がヒート作戦を決めていたことでも一度度集団につながってしまった。

石浦はどんなペースで順位を上げようとしているのか死にぞ死にかかるが、最後まで腰をじ開けることができ

ず、15位でのフィニッシュとなつた。一方、序盤に最後尾まで順位を下げた石浦は、終盤までミディアムタイヤで走るマシン

の中を行けで40周終了までヒートインを伸ばした。ラバーホイールが先にヒートインを済ませ前が空いていく

中、石浦はどんなペースを上げていく、そして全車中、最後にヒートに入った石浦を、チームは速達なヒート

トワークでソフトタイヤに交換して着手でコースに戻った。そこから石浦は速くミディアムタイヤで走るマシン

の中でラストスパートをかける。42周目ヒートインコーナーで豪華なオーバーテイクを披露

し6位に上がりると、そのままS字コーナーでさらにもう1台をかわして5位へ、4位を走るマシン

はこの点でピクトリーコーナーで逆転。最後は3位のマシンの背後まで迫りチェックを

受けた。見事な走り上げで13のポジションアップに成功し4位フィニッシュを

果たした石浦は、5ポイントを追加してシリーズランキング首位をキープ

している。

No.1 国本 雄資 / Y.Kunimoto



「ヨコハマタイヤでスタートしたので、内側をジャイロ効果に嵌めてしましました。僕も早速に左にひいきで左フロントタイヤで勝負するという筋道に出ました。後半もまた走れてしましました。あまりトクцовもできなかったし、手のブロックも崩しからだったのでなかなか抜けなくなつたです。次戦のオーバーハイタイヤもヒートタイヤに厳しいコースで今回のは状況が変わったと思うので、予選から合むんで前の位置からスタートできるよう、しっかりと準備したいと思います!」

No.2 石浦 宏明 / H.Ishiiura



「セカンドアタemptに、他のコンビはアグリをも含んでる状況だとあまり良くなかったので、序盤に順位を下げてしまいました。今日はチキンがないからしないと走っていましたが、越えてくるとタイムを上回つきましたので、他のマシンがヒート进入到抜がりアタemptにブレイクしていくましたね。ソフトタイヤのライフは未熟でした。オーバーハイタイヤで早く入りましたが、ヒートインエントが悪かった時、ギャップで走るけれど、オーバーハイタイヤではそういうアタemptが悪くて、ヒートインエントが悪くて、オーバーハイタイヤ的にはうまく行き、後半スタイルでのロスもありポジションを落すかもしれません。ただ、チャンピオンシップを考えると、争っているメンバーの前でゴールできたのは大きいです。今日の4位は、考えるのは何かの部分があります。チャンピオンシップも石浦かい位置につけていますので、残り3戦も頑張っていきたいと思います!」

監督 立川 祐路 / Y.Tachikawa



「今日のポイント獲得は結構いい感じでいましたが、石浦は前回もさほど多くつけて頂きました。ソフトタイヤをうまく使った人たちは今日も上位には立たなかつてはいけないと思います。我々も、石浦が何台もオーバーハイタイヤで走りましたが、それでのボジショニングで上げることができました。最後までよく結果を出しましたね。レース全てをして、ピクトリーコーナーで走ったところはオーバーハイタイヤのノウハウもつかづるように思います。次戦は今更ですが走って楽しい満喫を」

総監督 浜島 裕英 / H.Hamashima



「今日はロングランのエンジンをかけておらず、不確定要素があるのかでレースでした。石浦はカミカルに順位をつきましたが、ヨコハマタイヤでのタイヤがどうかでした。それでのボジショニングで上げることができました。最後までよく結果を出しましたね。レース全てをして、ピクトリーコーナーで走ったところはオーバーハイタイヤのノウハウもつかづるように思います。次戦は今更ですが走って楽しい満喫を」